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Résumé :

Puisque les termes sont les clefs des sciences, Linguistique est considérée parmi les
sciences du language qui relie avec la Terminologie. A ce point la exactement; la
Linguistiqgue Contrastive confronte la Terminologie afin de prendre des termes
linguistiques des autres langues qui existent pour que la lumiére de termes diversité est
constatée surtout les termes linguistiques. Puisque chague domaine cognitif a son
discours qui est représenté dans sa langue dont sa nature est transmettre le sens au
récepteur avec une bonne image spécialement au Didactique. On essayons de concentrer
sur la nature de discours linguistique dans ’enseignement universitaire a travers la
description de sa structure, forme et position linguistique afin d’implémenter la fonction
idéal du langue et pour découvrir D’effet des problémes contrastives dans la multi-
terminologie linguistique contemporaine.

Mots- clefs :

Terminologie- linguistique- linguistique contrastive- termes linguistiques- discours
linguistique- enseignement- niveau universitaire

Abstract :

Since terms are keys of sciences, Linguistics is therefore among the most
important linguistic sciences which co-relate and interlink with Terminology. At
this point exactly, Contrastive Linguistics interlinks with Terminology after
taking linguistic terms from other languages in existence so that the light of
terms diversity rises headed by linguistic terms. As each cognitive domain has its
discourse represented in his language whose nature is transmitting meaning to
the recepient in such an elegant picture especially in Didactics, we try to stand up
on the nature of linguistic discourse at university stage through describing its
structure and shape as well as its linguistic position for the sake of implementing
the ideal function of language and moreover to explore the effect of contrastive
problems in contemporary linguistic multi-terminology.

Key-words:

Terminology- Linguistics- Contrastive Linguistics- Linguistic Terms- Linguistic
Discourse- Teaching- University Stage.




